

Communiqué de presse

La FIF salue le lancement de l'AMI du CORIFER visant à promouvoir l'innovation dans le secteur ferroviaire

Paris, le 15 juin 2023

La Fédération des Industries Ferroviaires (FIF) salue l'annonce faite par le Ministre Clément Beaune lors du salon Vivatech, concernant le lancement de l'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) du Comité d'Orientation de la Recherche et de l'Innovation de la filière ferroviaire (CORIFER). Cette initiative témoigne d'un engagement fort en faveur de l'innovation et de la modernisation du secteur ferroviaire.

La Présidente du CORIFER, Carole Desnost apportera son expertise et sa vision pour guider les travaux du comité dans la recherche de solutions novatrices.

L'AMI du CORIFER se concentrera sur cinq priorités essentielles qui reflètent les grands enjeux du secteur ferroviaire :

Priorité 1 : développement de trains à très faibles émissions et autres innovations visant à la décarbonation, la réduction des nuisances et pollutions induites par les infrastructures et les matériels roulants.

Priorité 2 : accélération du fret ferroviaire.

Priorité 3 : le ferroviaire au service des mobilités du quotidien.

Priorité 4 : renforcer l'efficacité, l'efficacité énergétique et la sobriété des systèmes, ainsi que leur résilience.

Priorité 5 : nouvelles méthodes de conception et de fabrication.

Ces priorités reflètent la volonté du CORIFER de favoriser le développement de solutions technologiques et opérationnelles innovantes, qui contribueront à la transition énergétique, à l'amélioration de la qualité de service et à la compétitivité du secteur ferroviaire.

La FIF, qui assure le secrétariat du CORIFER, se réjouit de voir le soutien apporté à l'innovation dans le secteur ferroviaire par le gouvernement français. Cette initiative permettra de renforcer la collaboration entre les acteurs de l'industrie ferroviaire, les instituts de recherche et les pouvoirs publics, créant ainsi un écosystème favorable à l'émergence de solutions durables et performantes.

En tant que représentante des industries ferroviaires, la FIF est résolument engagée dans la promotion de l'innovation et se tient prête à contribuer activement à la réussite de l'AMI du CORIFER. Nous sommes convaincus que cette initiative constituera une étape cruciale pour renforcer la compétitivité et l'attractivité de la filière ferroviaire française sur la scène internationale.